

Im Sport dabei

VERA LISCHKA



GTM-Trophy im Zeichen der Freundschaft

Köllerer als Fan-Liebling und Versöhnung nach fünf Jahren

Tja, wer hätte das gedacht! Der junge Mann ist freundlich, zuvorkommend, geht schon fast als Gentleman durch. Wie sich die Zeiten ändern. Ex-Tennis-Ass Daniel Köllerer wurde mit seinem Auftritt bei „Promi Big Brother“ nicht nur zum Fan-Liebling, nach fünf Jahren gab's bei der GTM-Trophy in Stegersbach sogar die Versöhnung mit Davis-Cup-Kapitän Stefan Koubek. „Wir

hatten vor einiger Zeit mal eine kleine Auseinandersetzung. Stefan hatte gedacht, ich hab ihn bei einem Liga-Match beschimpft, daraufhin hat er mich gewürgt. So war's aber nicht“, so Köllerer.

Vor vier Jahren wurde der heute 32-Jährige nach einem Wettskandal als Tennis-Profi lebenslang gesperrt, jetzt startet der Welser neu durch. Nach „Promi Big Brother“ folgten Auftritte beim SAT-1-

Frühstücksfernsehen, ein Wiesen-Dreh für PRO7, sowie der Intouch-Award in Düsseldorf. Ja, Köllerer ist in Deutschland eine große Nummer. „Täglich kommen Mails, in denen ich zu Events eingeladen werde. Aber eigentlich will ich die Zeit als Papa genießen.“

Seine Tochter Lilli freut das ganz bestimmt.



Versöhnung nach fünf Jahren: Stefan Koubek und Ex-Tennis-Ass Daniel Köllerer (re.).



Golf-Spaß in Stegersbach: Manfred Pranger, Michaela Dorfmeister, Hans Pum und Andreas Wenzel (v. re.).

Fotos: Gerhard Gradwohl